



## ¡Hola PADRES!

Pocos estudiantes tienen una idea clara de lo que quieren hacer con su futuro profesional. Si bien pueden recurrir a las búsquedas en línea, las redes sociales y los compañeros en busca de orientación, usted sigue teniendo la influencia más innegable en las carreras que considera su estudiante. Cuando su hijo acuda a usted para pedirle consejos sobre los caminos que debería considerar explorar, no olvide que la industria energética está llena de oportunidades para él.



## ESTÁS GUIANDO A UNA ESTUDIANTE QUE...

¿Prospera en ciencia, tecnología, ingeniería o matemáticas (STEM)? ¿Le encantan los desafíos, es analítico e innovador? ¿Se preocupa por el medio ambiente y le apasiona el mundo del mañana? ¿Prefiere estar al aire libre? ¿Es un manitas y le encanta arreglar cosas con las manos? Si dijo “¡Sí!” a cualquiera de estas preguntas, aquí hay siete razones por las que debería alentarle a considerar una carrera en energía:



1

### Hay un papel para todos en la industria energética.

La industria contrata a aquellos con títulos (y títulos avanzados), así como a aquellos que prefieren aprender en el trabajo, en el aula de la vida o a través de aprendizajes. Esta industria se basa en el trabajo en equipo, es decir, los ingenieros, los operadores de equipos pesados, los analistas de datos, los científicos ambientales, los operadores de plantas, los profesionales de marketing y los innovadores en infraestructura son fundamentales en las operaciones energéticas de su empresa. La industria busca una fuerza laboral diversa de personas que aporten diversas experiencias de vida y perspectivas al trabajo cada día.



## 5 Los profesionales de la energía sostienen a las comunidades.

Al igual que otros trabajadores esenciales, los empleados de energía son los primeros en responder en tiempos de necesidad. Restablecen la energía después de tormentas y desastres naturales y garantizan que los hogares, negocios, escuelas y hospitales tengan la energía y el combustible que necesitan para funcionar.

## 6 Los profesionales especializados tienen una gran demanda.

Si tiene un hijo al que le gusta trabajar con su manos y es un solucionador natural de problemas, o alguien a quien le gusta un estilo de vida activo y al aire libre, anímelo a descubrir qué oportunidades existen en el sector energético.

Nota: ¡Muchos ex atletas de la escuela secundaria prosperan en estas posiciones!

## 7 Necesitamos grandes solucionadores de problemas.

No a todo el mundo le gustan los grandes retos de la vida, pero para aquellos que sí lo hacen, hay pocas industrias que ofrezcan la oportunidad de tener un impacto personal en el mundo del mañana. Los innovadores energéticos están considerando formas de conectar a la nación a través de un sistema de infraestructura de costa a costa para vehículos eléctricos. Están reimaginando la red eléctrica del país y explorando el gas natural renovable y las capacidades de capturar energía eólica marina. Muchos de estos futuristas están imaginando nuestro mañana de 10, 20 y 50 años por delante.

## 2 Los profesionales de la energía son guardianes del medio

El sector energético está liderando los esfuerzos para ayudar a alcanzar los objetivos de cambio climático de la nación. Nuestras empresas están aprovechando y transmitiendo energía de nuevas maneras, al tiempo que mantienen la confiabilidad energética, la resiliencia, la seguridad y la asequibilidad. Para lograr nuestros objetivos, necesitamos que aquellos a quienes les apasiona explorar e implementar el "qué sigue" cuden de nuestras comunidades, nuestra sociedad y nuestro planeta.

## 3 Las oportunidades de ganar dinero abundan.

La industria energética paga bien. Muy bien. El salario medio por hora de todos los trabajadores del sector energético es de \$25.60, un 34% más alto, en promedio, que el salario medio nacional por hora. Algunos segmentos pagan hasta un 53% más.\* Muchos empleados de la industria, incluidos aquellos que han ingresado a la industria a través de pasantías y capacitación en el trabajo, ganan una sólida compensación de seis cifras. Los que trabajan en los puestos asalariados de la industria, incluidos los empleados que desempeñan funciones comerciales tradicionales, también disfrutan de un fuerte potencial de ganancias. La industria energética es a menudo reconocida por su competitividad prestaciones laborales.

\*Fuente: Salarios, beneficios y cambio 2020: Informe complementario al Informe de Energía y Empleo de EE. UU.

## 4 El empleo esencial y estable define las carreras energéticas.

La industria energética es estable. Es a prueba de recesión, pandemia y gig-economy. Ofrece una gran seguridad laboral, ya que siempre habrá necesidad de trabajadores calificados, líderes empresariales, ingenieros e innovadores en la industria. La ocupación media de un empleado del sector energético es de 15 años, y no es inusual que un empleado experimente una variedad de trabajos en ese tiempo, ya que la industria es apasionada por el desarrollo profesional y el avance profesional.



Para obtener más información sobre carreras, incluyendo cómo ayudar a su estudiante a encontrar un trabajo o pasantía, o escuelas y becas, visite [GetIntoEnergy.com](https://www.getintoenergy.com).

@GetIntoEnergy

